



Bulletin Mensuel

Jean-Michel Etienne, Ph.D.

APRIL 2023



Procédez comme suit :

- (a) Reconnaissez à votre conjoint la distance que vous voyez dans votre relation et demandez-lui pardon d'avoir permis la séparation.
- (b) Commencez par prier ensemble pour que Dieu transforme votre relation et ravive l'excitation l'un pour l'autre.
- (c) Refaites vos premières œuvres (Apocalypse 2 :4 - C'est ce que Jésus a dit à l'église de faire quand les croyants ont quitté leur premier amour.

2. Peu ou pas de relation spirituelle. L'absence de relation spirituelle réelle entre un mari et une femme est l'une des plus grandes zones de danger en raison de son effet sur tous les autres aspects du mariage. Si vous vous rendez compte que vous manquez de spiritualité, que devez-vous faire ?

Procédez comme suit :

- (a) Commencez à étudier personnellement la Parole de Dieu et fréquentez régulièrement une église locale où vous pourrez apprendre la Bible.
- (b) Pendant que vous lisez les Écritures quotidiennement, parlez à votre conjoint des choses que vous apprenez.
- (c) Commencez à prier avec votre conjoint au sujet de vos besoins personnels et conjugaux.
- (d) En couple, cherchez des occasions de servir concrètement les autres ensembles. Prenez du temps pour ces choses et vous grandirez naturellement ensemble spirituellement.

Identifier les zones de danger dans votre mariage.

Comment caractériseriez-vous votre relation conjugale ? Votre relation est-elle relativement bonne ou les choses sont-elles un peu instables ?

Voyez-vous des signes de danger qui vous dérangent ?

« Un homme prudent voit le danger et se réfugie, mais les simples continuent et souffrent pour lui » (Proverbes 22 :3).

Comment savoir si vous entrez dans une zone dangereuse ?

1. Quand vous n'êtes pas les meilleurs amis. La perte de l'amitié entre un mari et sa femme est une situation très subtile et dangereuse. Beaucoup de couples qui s'éloignent savent qu'il manque quelque chose dans leur relation, mais la plupart ne semblent pas pouvoir identifier pourquoi les choses semblent si froides et superficielles entre eux. Un bon indicateur qu'un couple entre dans cette zone de danger est quand un mari déclare : « Elle a des relations plus étroites avec toutes ses petites amies qu'avec moi. »

Si votre mariage a perdu cette proximité, que devriez-vous faire pour raviver l'enthousiasme et l'amitié ?

Plus d'informations seront données à ce sujet dans le prochain bulletin familial.